

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

DECLARA

Su beneplácito por la edición del evento "GovTech Misiones: transformación digital en ciudades, experiencias que inspiran", que se llevó a cabo el día 10 de abril del corriente año en el Parque del Conocimiento de la ciudad de Posadas, el cual estuvo organizado por el Gobierno de la Provincia de Misiones y el Banco Macro.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En un mundo cada vez más conectado, la transformación digital se ha convertido en un elemento vital para el desarrollo y la evolución de ciudades. En este contexto, el pasado 10 de abril el Parque del Conocimiento de la ciudad de Posadas (Misiones) fue sede del evento GovTech Misiones, bajo el lema "Transformación Digital en Ciudades, Experiencias que Inspiran".

El encuentro que estuvo organizado por el gobierno provincial y el Banco Macro, reunió a líderes gubernamentales, expertos en el campo de la tecnología y la planificación urbana con el objeto de explorar las posibilidades y desafíos de la digitalización en entornos urbanos, además de compartir experiencias en proyectos de desarrollo urbano.

Por su parte, la apertura de la jornada estuvo encabezada por el Vicegobernador de la provincia de Misiones Lucas Romero Spinelli; el Intendente Leonardo Stelatto; el Presidente de la Cámara de Representantes de la Provincia Oscar Herrera Ahuad y el Gerente Divisional del Banco Macro Diego Rabolini.

Asimismo, el evento ofreció una plataforma para compartir ideas, tendencias y experiencias relacionadas con la digitalización urbana. Además, referentes especializados en el desarrollo de proyectos de ciudad digital, compartieron sus conocimientos y experiencias en áreas como la planificación urbana inteligente, la gestión de datos, la participación ciudadana y la innovación tecnológica.

También diferentes municipios presentaron iniciativas propias que están impulsando en materia de transformación digital, destacando proyectos innovadores en áreas como la movilidad urbana, la eficiencia energética y la accesibilidad digital, entre otros. Aprovechándose la oportunidad para hacer el lanzamiento del "Taller de Formación de Líderes en TD Municipales y Web Municipal", iniciativa que consiste en capacitar a los líderes locales en la implementación efectiva de tecnologías digitales en sus municipios.

Siguiendo esta línea, la provincia de misiones viene realizando un gran trabajo en materia de innovación y desarrollo tecnológico, contando con el parque tecnológico más grande de la región: Silicon Misiones, inaugurado el 16 de marzo de 2023 y que se viene transformando en la puerta de entrada de los jóvenes misioneros a la industria del conocimiento. Igual de destacables son el Parque del Conocimiento, la Escuela de Robótica y la Escuela Secundaria de Innovación, que reflejan la visión estratégica y prospectiva que tiene la provincia en desarrollar políticas públicas orientadas a brindar herramientas en estos campos "del futuro" a su población, abriéndose paso en la era de los Estados Inteligentes.

Es importante destacar este tipo de actividades que ofrecen una oportunidad de intercambio sobre distintas experiencias exitosas, sirviendo de canal para establecer

vínculos y colaboraciones entre actores públicos, privados y académicos interesados en el desarrollo de ciudades inteligentes y sostenibles, creando una sinergia de trabajo con un mismo norte, optimizando las herramientas, recursos y conocimientos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL